

Das Tagebuch von mArtin...



28. Februar 2024 18:10 Uhr

Es war diese Werbetafel in einem Kasten für Ankündigungen, der mich im Herbst des Vorjahres doch immerhin derart nachdenklich machte, dass ich mich der Werbetafel im Rahmen eines Eintrags widmete. Einfach ausgedrückt: Werbung für Schusswaffen ist mir zuwider. Punkt.

Es scheint, als hätte wieder einmal jemand hier mitgelesen - oder zumindest hatte beim Anblick des ekelhaften Kastens jemand die gleichen Gedanken, wie ich auch. Seit wenigen Tagen ist die Werbetafel im Kasten mit einer großen Kunststoffscheibe überdeckt. Ganz weg ist das Plakat noch nicht, aber zumindest nicht mehr sichtbar. Vielleicht gibt es ja derzeit eine Diskussion darüber, ob Werbung für Schusswaffen an einem Schulweg nun etwas verloren hat, oder doch nicht...!

(C) mArtin 2024



